
 

Beschluss des Landrats vom 16.09.2021 

Nr.  1072 

25. Wildtierübergang aus Holz 
 2021/91; Protokoll: mko 

Simon Oberbeck (CVP) gibt eine Erklärung ab. Er dankt dem Regierungsrat für seine Antwort und 

sein Engagement in dieser Angelegenheit. Der Interpellant ist nach wie vor davon überzeugt, dass 
eine Wildtierquerung aus Holz im Interesse des Kantons Baselland wäre. Es freut ihn, dass auch 
die Regierung dies so sieht und in der Antwort schriftlich klar betont. Die Hoffnung stirbt bekannt-
lich zuletzt. Es ist sehr zu hoffen, dass der Kanton nochmals das Gespräch mit dem Astra sucht 
und die Flinte nicht ins Korn wirft. In dem Sinne: Bitte dranbleiben. Wer weiss, vielleicht gibt es ja 
doch noch einen Kompromiss, resp. ein Projekt, in dem auch Holz eine Rolle spielen kann. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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